



# 湊小学校だより

令和元年6月28日  
白山市立湊小学校

あと3週間で子どもたちが楽しみにしている夏休みです。しっかり1学期のまとめをして、気持ちよく夏休みを迎えてほしいものですね。

## ミストシャワー設置しました

梅雨のじめじめと蒸し暑い日が続いています。そんな中 短時間でも陽が差すと、子ども達は喜んで運動場に出てサッカーや鬼ごっこを楽しんでいます。気温の上昇にともない心配される熱中症予防策のひとつにと、白山市では「ミストシャワー」を設置することになりました。本校では運動場出入口に設置しました。子ども達には「涼しい～」「ひんやりして気持ちいい」と大好評です。

ここから霧状の水が落ちます。



## お願いします

- ・黄色帽子…あごにかけるゴムが伸びきっていませんか？ 2年前、他県ではあります、強風に飛ばされた帽子を追いかけて用水に落ちた小学生が溺れて亡くなるという悲しい事故がありました。また交通事故に遭ったというニュースも…。これから雨風の強い日が多くなるかと思います。「安全」のためにもゴムの確認・付け替えをお願いします。
- ・名札・記名…衣替えをしてから、白ポロシャツの名札や記名が無かったり薄くなつて読めなくなつたりしている子が少なくありません。左胸に名札を縫い付けるか直接記名する、または刺繡することになっています。子どもどうし・教職員がお子さんと接するときに名前を呼ぶことでより関係を深められると思いますので、ご協力お願いいたします。
- ・下着着用…下着をつけずポロシャツ1枚の子が目立ちます。クーラーをかけると寒そうにしていることもあります。また下着には汗を吸収する役目があり、衛生面からも着用するよう声掛けをお願いいたします。
- ・くつ下…体育の授業や休み時間の活動中のケガから足を守るために、靴下はくるぶしが隠れる長さのものを履かせてください。色は白・黒・紺を。(ワンポイントOKです。)



## 5・6年生 宿泊合宿

25・26日と1泊2日で、小松市の大杉に行ってきました。登山、肝試し、岩魚つかみ、野外炊さん…と、普段はなかなか体験できないことにチャレンジし、がんばってどれもやり遂げることができました！友だちと助け合ったり励まし合ったりする中で、感じたこと・学んだことがたくさんあったようです。合宿を終えて帰ってきた子ども達は、どの子も「いい顔」していました。

## 1年生 給食試食会

1年生の親子行事は「給食試食会」でした。お母さん方と子ども達が一緒に給食を食べたあと、栄養教諭の島津先生から給食についてのお話があり、保健室の新谷先生から正しい手の洗い方を教わりました。手洗いの実験では、「きれいに洗ったつもり」でも手にブラックライトを当てみると・・・！！ 手洗いの大切さを実感していたようです。

## 4年生 車椅子バスケットボール体験

8日の土曜参観日に、4年生は親子行事で「車椅子バスケットボール体験」をしました。2人の選手の激しくかっこいいプレーに思わず歓声があり、また車椅子生活についてじっくりお話を聞かせていただく中で「共に生きる」ことについてしっかり考えることができました。

